

Antrag vom Juni 2019

Grundschule St.-Veit-Straße: Fassadenbegrünung

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, bezüglich des Neubaus der Grundschule an der St.-Veit-Straße zu prüfen, ob sich eine Begrünung der Fassade in die Planung integrieren und realisieren lässt.

Begründung:

Neu gebaute Gebäude zeichnen sich dieser Tage häufig durch eine Ästhetik der funktionalen Schlichtheit aus. Eine Fassadenbegrünung mit Efeu, Kletterhortensie oder Wildem Wein könnte diese Monotonie durchbrechen und eine moderne, nachhaltige Optik prägen. Gleichzeitig bringt eine Fassadenbegrünung auch jenseits der baulichen Ästhetik mehrere Vorteile: Stadtluft und Stadtklima lassen sich verbessern, die Pflanzen wirken als natürliche Kühlung sowie als Schall- und Witterungsschutz für das Schulgebäude und schließlich trägt die begrünte Fassade zur Biodiversität im Stadtgebiet bei, womit auch zur Problematik des Insektensterbens ein Beitrag geleistet werden kann. Eine Begrünung erfordert zugleich keine wesentliche Umplanung.

Fabian Ewald
Fraktionssprecher